

Kinder im Fokus I

Text: Jakob Gubler Foto: zVg

Das sind die Wünsche am Kindermitwirkungstag.

Gibt es in Basel bald einen Speakers Corner wie in London? Die Einrichtung einer öffentlichen Plattform, wo man seine Meinung kundtun darf, ist eines von sechs Themen, das am KinderMitWirkungstag Ende Januar ausgewählt wurde. Die anderen Themen sind: Weniger Autos, ein gutes Leben für Tiere, mehr Freizeit, OEHD (Ohne Eltern Hotel Disco) und Spielhaus. Diese werden nun unter Anleitung des Kinderbüros und zusammen mit Expertinnen und Experten aus der Verwaltung bearbeitet und einem Realitäts-Check unterzogen. Nächstes Highlight ist dann die öffentliche Präsentation im Rathaus in Anwesenheit von Regierungsrat Conradin Cramer und Ständeratspräsident Hans Stöckli. Diese Präsenz zeigt - der KinderMitWirkungstag findet auch ausserhalb von Basel eine grosse Beachtung. Und wir bleiben am Ball, um darüber zu berichten, welche Ideen dann tatsächlich umgesetzt werden.



Kinder haben in 10 kleinen Gruppen je einen Themenbereich bearbeitet und präsentieren hier ihre Ideen der ganzen Kinderschar

Kinder im Fokus II

Text: Samira Walliser Foto: Pino Covino

Das sind die Wünsche der Kinder an der Museumsnacht.

Auch anlässlich der Museumsnacht konnten Kinder mitbestimmen. Sie hatten die wohl einmalige Gelegenheit, beim Regierungsrat nicht nur Wünsche anzubringen, sondern diese auch gleich beschliessen zu lassen. So direkt gab es Mitbestimmung vermutlich noch nie.

Hier einige Beispiele der Kinder-Beschlüsse:

<u>Alexander:</u> «Wenn ich für einen Tag das Regierungspräsidium übernehmen könnte, dann gäbe es zwei Wochen mehr Herbstmesse in Basel – also insgesamt vier!»

<u>Fabienne:</u> «Wenn ich für einen Tag das Regierungspräsidium übernehmen könnte, dann würden fünf Prozent der Steuereinnahmen an Tierschutzorganisationen fliessen.»

<u>Tim:</u> «Wenn ich für einen Tag das Regierungspräsidium übernehmen könnte, dann gäbe es eine Skateanlage durch die ganze Stadt.»

<u>Chiara:</u> «Wenn ich für einen Tag das Regierungspräsidium übernehmen könnte, dann gäbe es zwei Mal pro Woche einen Schokoladenmarkt. Ausserdem würde der Abfall richtig entsorgt.»

<u>Layla:</u> «Wenn ich für einen Tag das Regierungspräsidium übernehmen könnte, dann gäbe es einen Tag pro Woche einen Elektronische-Geräte-freien-Tag.»

<u>Finian:</u> «Wenn ich für einen Tag das Regierungspräsidium übernehmen könnte, dann würde ich mich dafür einsetzen, dass alle Menschen gleich behandelt werden.»

Shady: «Wenn ich für einen Tag das Regierungspräsidium übernehmen könnte, dann würde ich dafür sorgen, dass alle Kinder auf der ganzen Welt glücklich sind.» ●